



Ebano S.L.P 18/marzo/2025

Expropiación petrolera

Comunicación Social

18 DE MARZO

En un emotivo acto, se llevó a cabo un homenaje al ilustre General Lázaro Cárdenas, frente al hospital de Pemex de Ébano, en conmemoración de la Expropiación Petrolera. Esta significativa fecha nos recuerda el valor y la visión de Cárdenas, quien luchó por la soberanía de nuestros recursos y el bienestar del pueblo mexicano.

Agradecemos a todos los presentes por rendir tributo a un líder que marcó un antes y un después en la historia de nuestra nación. Sigamos honrando su legado y trabajando por un Ébano más fuerte y unido.

